



Nabil Djellit s'était montré très furieux après l'élimination de l'Algérie par le Cameroun au barrage retour du mondial 2022.

L'élimination surprenante de l'Algérie à domicile par le Cameroun, n'avait pas laissé indifférent le journaliste Nabil Dielli.

Ce même journaliste d'origine algérienne est revenu à la charge. Sur le plateau de « Talents d'Afrique » sur confrères de Canal+, il a semblé expliquer que le Cameroun n'est pas un bon représentant pour l'Afrique. **«Les Fennecs méritent d'aller au mondial a la place du Cameroun qui galère à battre la très faible équipe du Burundi** », a déclaré chroniqueur algérien pour Canal.

Rappelons que le Cameroun s'est contenté du strict minimum face aux hirondelles du Burundi 1-0 au stade Benjamin Mpaka de Dar es Salaam en Tanzanie, jeudi dernier, lors de la deuxième journée des éliminatoires de la CAN 2023.

Le président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), Samuel Eto'o Fils, avait débarqué dans les vestiaires des Lions indomptables après cette courte victoire contre le Burundi, et a remonté les bretelles des hommes de Rigobert Song. **«Je ne suis pas content. Je ne suis pas content, du tout. Vous représentez l'équipe nationale du Cameroun. Je me**

fous de qui il y a en face de vous, vous devez faire le job. J'ai pleuré pendant des années parce que je manquais mes Coupes du monde, mais je sais quel problème j'avais. Ca ne va pas se passer tant que je suis président. J'ai pris cette présidence pour changer les choses. Et les places seront chères je vous le dit. Personne n'a sa place assurée dans cette équipe », avait fulminé entre autres Samuel Eto'o Fils.